



l' amputation de Menhouaï

Une nouvelle cagnotte , pour un nouveau drame...la maman de Miou, Ménhouaï, s'est faite renversée devant chez nous ce 16/11/2024. Grâce à des témoins, nous avons été alerté de l'accident très rapidement et nous l'avons retrouvé assez vite. Elle s'était réfugiée, patte arrière droite broyée, en haut de deux étage chez le boulanger d'a côté. Heureusement , nous avons pu l'emmener tout de suite aux urgences vétérinaires, où sa douleur à pu être soulagée.Le pronostic tombe le lendemain après les imageries qui montrent une fracture ouverte nette de la patte arrière droite et la hanche complètement désaxée vers le haut de son bassin. Elle doit être amputée du membre entier arrière droit. L'opération devait être réalisée ce lundi 18/11/24, mais malheureusement nous devons encore une certaine somme pour la chirurgie de Miou et le chirurgien demandait une garantie pour pouvoir opérer Ménhouaï. Un e amie, la "marraine" des chats nous à gentiment avancé un acompte et Ménhouaï à été opérée ce jour et va pouvoir rentrer faire sa convalescence à la maison. Cette deuxième cagnotte est ouverte pour nous aider à régler ces nouveaux frais.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/HFgjG9oD>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Camille Deprez